

L'indépendantiste portoricain Oscar López Rivera visite l'Est de notre pays



La Havane, 23 novembre (RHC)- Le leader indépendantiste portoricain Oscar López Rivera a condamné l'existence de la base navale étasunienne de Guantanamo qui usurpe une portion du territoire cubain contre la volonté du gouvernement et du peuple cubains.

Cet indépendantiste portoricain été récemment libéré après avoir passé de très longues années en prison aux États-Unis.

Lors d'un parcours dans le district de Caimanera, Oscar López Rivera a assuré aux habitants de cette localité qu'un jour cette portion de territoire passera aux mains du peuple cubain.

Après avoir exprimé sa gratitude pour l'accueil massif qui lui a été réservé, cet indépendantiste portoricain a dit qu'il voit en Caimanera un peuple petit mais fort.

Oscar López Rivera effectue une viiste à Cuba depuis plusieurs jours sur invitation de l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/148211-lindependantiste-portoricain-oscar-lopez-rivera-visite-lest-de-notre-pays>



Radio Habana Cuba